



# たんぽぽだより



平成28年12月22日号

## たくさんのご協力をありがとうございました！

今年も残りわずかになりましたね。今年一年は皆さんにとってどんな年でしたか。二学期は運動会をはじめたくさんの行事があり、一つひとつの行事を経験する度に、子どもたちはたくましくなってきたように思います。子どもたちの頑張る姿に私はたくさん元気をもらいました。どんな日でも、朝から元気に子どもたちを送り出して頂き本当にありがとうございました。たくさんのご協力のおかげで無事に二学期を終えることができました。また三学期に、元気なたんぽぽ組のみんなに会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎え下さい！



**<がんばったね！マラソン大会！>**  
初めてのマラソン大会にドキドキのたんぽぽぐみさんでしたが、みんな最後までよく頑張りましたね。転んでも泣かずに走った子、笑顔で走った子、きつくても歩かず最後まで頑張った子、みんなとっても素敵でしたよ。たくさんの方の声援ありがとうございました！



★本日「成育のおしらせ」をお渡しています。保護者の欄を記入し、印鑑を押して始業式の日を持たせて下さい。

★始業式は平成29年1月10日です。降園時間は10時40分です。黄色帽子・絵本バッグ・おたよりケース・成育のお知らせ・水筒・ハンカチを持たせて下さい。

## クリスマス会



みんなが楽しみにしていたクリスマス会がありました。歌を歌ったりダンスをして楽しんだ後は、点灯式を行いよいよサンタさんの登場！ビックリしている子、笑顔の子、怖がっている子、反応は様々でしたが、プレゼントをもらう時はみんなとっても嬉しそうでした！素敵な思い出になったようですね。



## もちつき

たんぽぽさんには、杵が少し重かったようですが「よいしょ！よいしょ！」の掛け声でみんな頑張りました。



きなこもちが大人気でした。みんなとっても美味しそうに食べていましたよ！





